

An jeden Haushalt
in der Gemeinde Anthering

Amtliche Mitteilung

GEMEINDE ANTHERING DER BÜRGERMEISTER



RIEGETZETTEL Nr. 16/2005



Weihnachtslied Theodor Storm (1817-1888)

Vom Himmel in die tiefsten Klüfte
Ein milder Stern herniederlacht;
Vom Tannenwalde steigen Däfte
Und hauchen durch die Winterlüfte,
Und kerzenhelle wird die Nacht.

Mir ist das Herz so froh erschrocken,
Das ist die liebe Weihnachtszeit!
Ich höre fernher Kirchenglocken
Mich lieblich heimatlich verlocken
In märchenstille Herrlichkeit.

Ein frommer Zauber hält mich wieder,
Anbetend, staunend muss ich stehn;
Es sinkt auf meine Augenlider
Ein goldner Kindertraum hernieder,
Ich fühl's ein Wunder ist geschehn.

Aus dem Inhalt:

☺ Heizscheck des Landes Salzburg ☺ Seniorennachmittag ☺ Friedenslicht 2005 ☺ Anklöpfeln
☺ Sternschießen ☺ Schnalzerball ☺ Christbaumentsorgung ☺ Elternverein der VS. Anthering –
Workshop

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Mit Riesenschritten nähern wir uns dem bevorstehenden Weihnachtsfest und dem Jahreswechsel. Anlass, die Erinnerungen schweifen zu lassen, das Schöne Revue passieren zu lassen, was waren die Höhepunkte im abgelaufenen Jahr.

Ich habe mich auch heuer wieder entschieden, keine persönlichen Weihnachtswünsche zu versenden, da wir vor Weihnachten ohnehin in der Weihnachtspost fast ersticken.

Ich möchte mich aber auf diesem Wege bei allen Gemeindegewerinnen und Gemeindegewertern, bei den ortsansässigen Firmen und Geschäftspartnern sowie bei allen MitarbeiterInnen und Freunden für die gute Zusammenarbeit herzlich bedanken.

Ich wünsche Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und für das Jahr 2006 viel Erfolg, Glück und Zufriedenheit, vor allem aber beste Gesundheit.

Besonderer Dank gilt auch den vielen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den örtlichen Vereinen, im Bereich der Pfarre und vor allem den vielen freiwilligen Helfern im täglichen Leben.

Herzlicher Dank vor allem auch den zahlreichen ehrenamtlich tätigen Personen. Wenn auch im Alltagsgeschäft diese Leistungen oft zu wenig beachtet und anerkannt werden, möchte ich feststellen, dass die ehrenamtlichen Tätigkeiten von unschätzbarem Wert sind. Diese prägen unsere dörfliche Struktur und die Gesellschaft.

Heizscheck des Landes Salzburg

Die Salzburger Landesregierung hat auch heuer wieder beschlossen, bedürftige Personen durch die einmalige Auszahlung von Heizkostenzuschüssen als „Heizscheck“ in der Höhe von € 130,- und € 50,- für Gas, pro Person/Haushalt zu unterstützen.

Voraussetzung für die Auszahlung dieses Zuschusses sind der Nachweis der Beheizung mit Heizöl oder Gas, sowie der Nachweis, dass das Monatsnettoeinkommen je Haushalt folgende Einkommensrichtsätze nicht überschreitet:

- | | |
|---------------------------------|------------|
| - Alleinlebende | € 662,99 |
| - Ehepaare/Lebensgemeinschaften | € 1.030,23 |
| - jedes Kind im Haushalt | € 70,56 |

Nähere Informationen zur Antragstellung sowie Antragsmappen liegen im Gemeindeamt auf. Weitere Antragsmappen können beim Amt der Salzburger Landesregierung, Bürgerbüro, Kaigasse 39, 5010 Salzburg, Tel. 0662/8042-DW 2035 oder DW 2100, angefordert werden. Zudem steht der Heizölscheck-Antrag im Internet unter www.salzburg.gv.at zur Verfügung.

Der Antrag ist bis spätestens 31.7.2006 bei der Hauptwohnsitzgemeinde einzubringen.

Seniorenachmittag

Der letzte Seniorennachmittag in diesem Jahr findet am **Mittwoch, den 21. Dezember 2005, um 13:30 Uhr im Kulturraum**, statt.

Auch heuer hat sich Familie Haertl mit ihren Freunden bereit erklärt, eine adventliche Stunde für uns zu gestalten. Alle Seniorinnen und Senioren der Gemeinde Anthering sind hiezu herzlich eingeladen.

Das Betreuerteam freut sich auf einen schönen, besinnlichen Nachmittag und auf zahlreichen Besuch.

Friedenslicht 2005 – unsere Freiwillige Feuerwehr teilt mit:

Die Feuerwehrjugendgruppen des Flachgaves beteiligen sich auch heuer wieder an der Friedenslichtaktion des ORF und der Österr. Bundesbahnen. Wir laden Sie herzlich ein, am Heiligen Abend zwischen 8:00 und 17:00 Uhr im Feuerwehrhaus Anthering das Friedenslicht aus Bethlehem abzuholen. Wachslichter zum Heimbringen des Friedenslichtes können Sie im Feuerwehrhaus erwerben. Möge die kleine Flamme Frieden und Segen in Ihr Haus und Ihre Familie tragen. Die Mitglieder der Feuerwehrjugend und alle Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Anthering wünschen Ihnen eine gesegnete Weihnacht und ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2006.

Anklöpfeln

Unsere Musikkapelle führt auch heuer wieder das traditionelle Anklöpfeln durch. Am **Stefanitag, den 26. Dezember 2006**, ziehen Gruppen unserer Musikkapelle von Haus zu Haus und verschönern auf diese Weise das Weihnachtsfest.

Sternschießen – Mitteilung der Prangerschützen

Auch heuer führen die Prangerschützen des Flachgaves das traditionelle Sternschießen durch. Unsere Prangerschützen werden am Silvestertag von 15:45 bis 16:00 Uhr beim Weissbauer schießen und auf diese Weise das Brauchtum zum Jahreswechsel pflegen. Anschließend kurzer Jahresabschluss der Schützen im Kulturraum. Ich danke den Verantwortlichen und Mitgliedern unserer Prangerschützen auch auf diesem Wege herzlich für die Aufrechterhaltung des Brauchtums das ganze Jahr über.

Schnalzerball

Die Schnalzergruppe Anthering veranstaltet am **Samstag, den 14. Jänner 2006** mit Beginn um 20:00 Uhr den alljährlichen, sehr beliebten Schnalzerball im Saal des Gasthofes Vogl. Wie üblich werden wieder einige neue Einlagen vorbereitet.

Auf vielfachen Wunsch werden auch diesmal wieder lustige Ereignisse rund um eine Schnalzerprobe unter dem Titel „d`Schnalzerprob“ aufgeführt. Ich darf sehr herzlich zum Besuch des diesjährigen Schnalzerballes einladen.

Christbaumentsorgung

Ab 9. Jänner 2006 ist es möglich, Christbäume entweder beim Parkplatz nördlich des Kindergartens (Einfahrt Asphaltbahn) oder im Bereich der Stainachstraße (nähe der Garagen) abzugeben. Die Abholung der Christbäume wird durch die Gemeinde veranlasst. Eine Abholung der Christbäume nach dem 23. Jänner ist aus Kostengründen nicht möglich.

Elternverein der VS Anthering – Workshop:

Frau Johanna Hartung, Kreativitätstrainerin aus Salzburg, leitet unseren neuen Workshop: „**Sind Sie ein Picasso – oder sind Sie kein Picasso?**“

Wie auch immer, sie sind ein Künstler, ein kreativer Kopf, ein Original!

Erleben Sie mit Farbe, Papier, Leim und **Ihren eigenen Händen** (ohne Stift oder Pinsel) einen kreativen Prozess, der Spaß macht und bewegt.

Lassen Sie Ihrer Fantasie freien Lauf und entdecken Sie Ihr schöpferisches Potential.

Sie haben kein Talent? – Dann sind sie bestens für diesen Workshop geeignet!

Termin: Samstag, 14.01.2006 von 14:00 bis 19:00 Uhr

Ein Kurs dauert also 5 Stunden und kostet **pro Person: € 45,-- inklusive aller Materialkosten**.

Pro Teilnehmer entstehen an einem Nachmittag 3-4 Bilder!

Ort der Veranstaltung ist ein wunderschönes Atelier am Heuberg.

(Fahrgemeinschaften bilden!)

Anmeldungen bis spätestens 23.12.2005 an den:

Elternverein der VS Anthering, Ried 20, 5102 Anthering, Tel. 0664/1440269 oder 06223/3369 (Elfriede Lebesmühlbacher)

Abschließend möchte ich alle Interessierten zur Sitzung der Gemeindevertretung am Dienstag, den 20. Dezember 2005, mit Beginn um 19:00 Uhr, im Sitzungszimmer des Gemeindeamtes, 2. Stock, einladen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



PS: Bitte den beiliegenden Terminplan bezüglich Müllabfuhrtermine für das Jahr 2006 sowie die Informationen von der Umweltberaterin Frau Mag. Christine Schnell beachten